

Le vice-président vénézuélien présente la réalité de son pays en Europe



Bruxelles, 12 juin (RHC-PL)- Le vice-président du Venezuela, Jorge Arreaza, a appelé les participants au Sommet des Peuples de Bruxelles à faire connaître la vérité sur son pays.

Jorge Arreaza a rappelé que le gouvernement bolivarien est la cible d'une campagne d'agressions, qui sert principalement les intérêts de certains groupes aux États-Unis et en Europe.

De plus, le vice-président vénézuélien a remercié les participants au Sommet des Peuples de leur soutien au Venezuela, visé par un décret de Washington qui qualifie ce pays sud-américain de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58940-le-vice-president-venezuelien-presente-la-realite-de-son-pays-en-europe>



Radio Habana Cuba